

Pete Sampras - 1/1

14 tournois du Grand Chelem en 12 ans. Record absolu...

De sa première victoire à l'US Open en 1990 à sa victoire récente en 2002, douze années se sont écoulées, les victoires et les trophées se sont accumulés.

Seul bémol : Pete n'a jamais gagné et ne gagnera sans doute jamais Roland Garros.

Alors qu'il songe à prendre sa retraite, revenons sur les 14 titres de Pistol Pete :

7 fois Wimbledon (1993, 1994, 1995, 1997, 1998, 1999, 2000)

5 fois US Open (1990, 1993, 1995, 1996, 2002)

2 Open d'Australie (1995, 1997)

+ 2 coupes Davis (1992, 1995)

sans oublier qu'il a été pendant 275 semaines numero 1 mondial !!

Pete a empoché (tenez-vous bien !) environ \$40, 808, 561. 00 au cours de sa carrière.

Pendant ses deux premières années sur le circuit (1988-1989), Pete n'avait seulement gagné \$203, 668. 00.

Mais, après ça, plus personne ne pouvait l'arrêter !

Alors que sa carrière s'essoufle et hésite encore entre l'excellent et le sublime, il donne des signes de plus en plus manifestes de saturation. Si l'éventualité d'un Grand Chelem ne cess de s'estomper, sans doute est-il encore capable, sur sa lancée, de faire tomber quelques records. N'est-il pas le seul, déjà, pouvant se targuer d'avoir terminé six années de suite au sommet de la hiérarchie mondiale ! Cependant, le temps n'est plus où il lui était permis de prétendre qu'il était encore jeune et que l'avenir lui appartenait. Reste qu'il faudrait le ranger parmi les tout grands, quand bien même il déciderait de raccrocher demain sa raquette au clou. A l'époque de l'Australien Rod Laver, dernier monstre sacré souffrant encore la comparaison, la concurrence était beaucoup moins infernale entre des joueurs plus courois. Et les quatre tournois majeurs se déroulaient sur deux surfaces différentes. Pas sur Quatre !